



Familias argentinas necesitan más ingresos para evitar la pobreza

Description

(Buenos Aires) Mientras en el gobierno celebran la baja en la inflación en mayo que anunció, las familias argentinas viven hoy otra realidad: cada vez necesitan más ingresos para evitar ser pobres.

Una familia tipo, compuesta por dos adultos y dos menores, necesitó en mayo de 2025 un millón 110 mil 623 pesos (965,76 dólares) para no caer por debajo de la línea de pobreza. La cifra representa un incremento del 0,1 por ciento respecto al mes anterior y 30,5 en la comparación interanual, reconoció el Instituto Nacional de Estadísticas y Censo (Indec).

Al rato de anunciar la baja inflacionaria en mayo, noticia que el gobierno revoloteó rápidamente, el Indec entonces ofreció el valor de la Canasta Básica Total (CBT), que incluye alimentos más otros bienes como servicios básicos, transporte, salud y educación, lo cual el gobierno no contempló en su propagandizada inflación.

En otros tipos de hogares, la situación no mejora. Una familia de tres integrantes necesitó más de 884 mil pesos (768,70 dólares) para no ser considerada pobre, y 398 mil (346 dólares) para evitar caer en la indigencia.

En el caso de los hogares de cinco miembros, la CBT alcanzó el millón 168 mil 132 (1.015,77 dólares).

Múltiples estudios privados y encuestas cualitativas indican que la percepción de la inflación real en vastos sectores de la población es al menos el doble de la oficial. La diferencia entre los números del Indec y la sensación térmica de los bolsillos genera un creciente malestar social, indicó el diario *Ámbito Financiero*.

En los supermercados y almacenes de barrio, los aumentos en productos esenciales continúan sintiéndose y el descenso del consumo en rubros claves no logra revertir una sensación de asfixia económica. Un creciente número de consumidores buscan en ellos los productos con descuentos, y se apuntan en planes de beneficios y así obtener alguna rebaja en las compras.

Mientras el presidente Javier Milei insiste en que su plan de ajuste “está funcionando” y promete una recuperación a futuro, los datos actuales muestran otra cara de la realidad:

Más de un millón de pesos mensuales (869 dólares) son necesarios hoy para no ser pobres en Argentina. En una economía con fuerte informalidad y salarios que no logran recomponerse, la mayoría de las familias no llega ni cerca de esos valores, advierten los expertos en la materia.

El Maipo/PL

Date Created
Junio 2025

www.elmaipo.cl